



LEGIÓN DE MARÍA

Boletín número 741 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es

SESENTA AÑOS DEL INGRESO DE ALFIE EN LA LEGIÓN TRIUNFANTE DE MARÍA QUE TUVO LUGAR EN ARGENTINA EL 21 DE ENERO DE 1959

Alfonso John Lambe Danne, octavo hijo de Timoteo y Catalina, nació en Tullamore (Irlanda) el 24-6-1932. Su natural piedad religiosa le lleva a desear abrazar la vida religiosa, concretamente con los *Irish Christian Brothers*. Este deseo no cumplido pudo sublimarlo ingresando en la Legión de María. En los años 50 fue enviado por el Concilium a América latina como extensionista. La mariología que del Manual aprendió, su libro de cabecera, fue la que difundió y aplicó, que no es otra que la enseñanza oficial de la Iglesia. Muchos legionarios argentinos pueden contar con su experiencia de trabajar en extensión bajo las indicaciones de Alfonso, dadas incluso desde su lecho de muerte (21-1-1959 en Buenos Aires).

Tras su fallecimiento se incrementó la admiración hacia su persona y pasó a ser considerado un ejemplo para los legionarios de María de todo el mundo. Por lo que no extraña que casi dos años después Hilde Firtel publicara *“Apóstol sin estola”*, obra que mereció elogios del propio Frank Duff, convencido de la santidad del hno. Alfonso, como declaró en la *“Charla a la Curia Presentata”* en el año 1979.

Esa “fama de santidad” no sólo perduró, sino que fue en aumento dentro y fuera de la Legión de María. El futuro Cardenal Umberto Mazzonni, al ser consultado sobre la posibilidad de iniciar un proceso canónico, no dudó en manifestar su aprobación y al mismo tiempo su extrañeza por haber dejado transcurrir tantos años sin haber dado ese paso. Así pues, comenzó la *Causa* con el beneplácito del Cardenal D. Aramburu, el cual envió la solicitud a Roma. Habían transcurrido 20 años de su fallecimiento.

San Juan Pablo II en un discurso que dirigió a una delegación de legionarios italianos, reconocía la labor de *“Alfonso Lambe en las zonas más marginadas de América Latina”* y no dudaba en incluirlo entre los *“ejemplos luminosos”* de Legión de María. Gregorio O. Luna le dedica la obra *“El Corderito. Alfonso Lambe Siervo de Dios”* publicada 1985.

El 26 de marzo de 2015 en la Basílica de N. S. de la Merced (Buenos Aires – Argentina), el Cardenal M. Poli preside el acto de clausura



del proceso diocesano. Ese año también se publica *“Palabras de fuego. Alfonso Lambe y la Legión de María”* de Leonardo J. Puppilio. Finalmente, el 5 de marzo de 2018 se realiza en Roma la apertura de las cajas que contienen la documentación de la *Causa*.

Para que la Iglesia declare la santidad de Alfie es necesario pedir gracias especiales al Señor por su intercesión, recemos y difundamos esta oración con aprobación eclesiástica:

“Oh Dios, que con tu Infinita Misericordia inflamaste el corazón de tu Siervo Alfonso Lambe de un amor sin límites a Ti y a María. Amor que exteriorizó en una intensa vida de trabajos, vigiliias y sacrificios para la salvación de las almas. Concédenos, si es Tu Voluntad, que logremos por su intercesión (pedir la gracia), lo que no podemos conseguir por nuestros méritos. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén”.

El 21 de enero de 2019 el Senatus de Buenos Aires *“Virgo Fidelis”* realizará un homenaje en el Cementerio de la Recoleta donde descansan sus restos. Habrá distintos eventos del 18 al 22 de enero participando adultos y jóvenes de Argentina, Paraguay, Uruguay, Brasil y Bolivia. También se contará con la participación especial del corresponsal del Concilium, Noel Lynch, continuador de la obra de Alfie durante estos sesenta años.

Fuente: Hno. Leonardo Javier Puppilio (Uruguay).

Edición: Hno. José Gabriel García Clúa (Argentina).

MADRID
ALMERÍA
CEUTA
GRANADA
JAEÉN
JEREZ DE LA FRONTERA
LATAKEA
MÁLAGA
PALENCIA
SEVILLA
TENERIFE
BADAJOZ
FUENTE DEL MAESTRE
LAS PALMAS
SUR GRAN CANARIA
PONTIVÉDRA
LUGO
ORENSE
SANTO DE COMPOSTELA
VIGO
SALAMANCA
AVILA
VALLADOLID
ZAMORA
TOLEDO
CIUDAD REAL
CIENÇA
TALAVERA

Noticias del Senatus

Del 23 de diciembre de 2018

Praesidium Sta. M^a del Carmen: Parroquia N. S. del Carmen y S. Luis. Informe n^o 2. Soc. activos 6 con promesa (3 de N. S. de la Esperanza y 1 de la Curia Reina de los Ángeles), pretorianos 4. Soc. auxiliares 10.

Entre sus trabajos destaca la difusión constante a todos los niveles, prostitución masculina y han empezado un grupo mensual de acogida para emigrantes. La asamblea comenta sobre el grupo de acogida y la prostitución masculina y felicitan al praesidium N.S. de la Esperanza por su apoyo con ilusión y esperanza.

Curia Reina de los Ángeles (Madrid): Informe n^o 64. Formada por 4 Praesidia (1 en zona rural) con 29 soc. activos y 1 en prueba, 11 pretorianos; auxiliares 60, adjutores 9. Visitan a personas solas o enfermas, hospitales y residencias, dan catequesis. Se sugiere ser flexibles con las personas latinas ya que muchas han sido legionarias en su país y tener las juntas en sábado tarde y domingos. El Equipo de Curia está animado y se les anima a que se apoyen en trabajos nuevos.

Carta de nuestro corresponsal hno, Noel: Praesidium N. S. del Buen Suceso; asistencia de dos hermanas a un grupo en formación. Felicitaciones a las dos hermanas. Hemos visto que fundaron Praesidia nuevos legionarios que llevaban poco tiempo en Legión. Curia N. S. de las Angustias (Granada): *Las hermanas que no pueden hacer tra-*

*bajo... hacen contactos telefónicos; es posible hacer trabajo legionario en la puerta de la iglesia o bien sentados en la plaza frente a la iglesia con las almas que están descansando. Al no tener Director Espiritual tenemos la obligación de informar al párroco para que sepa el trabajo que hacemos. Cuando un hermano hace la promesa, cuando el Praesidium presenta informe, son oportunidades de invitar al párroco al Praesidium. Curia N. S. del Rosario (Madrid): *Se les anima retomar el grupo de Patricios; aun entre los socios auxiliares o en una casa de familia es posible formar un grupo de Patricios. Grupo de jóvenes adultos; el hecho que haya dificultades es señal que debemos seguir con el grupo de jóvenes adultos, aunque sean dos socios debemos continuar. Un Praesidium es un semillero de futuros oficiales y de corresponsales. Curia Inmaculada Concepción (Jerez de la Frontera – Cádiz): *La negación de algunos párrocos a formar la Legión; la razón es que los párrocos no conocen la Legión; tal vez podemos hablarles de las PPC y de los trabajos que hacemos en otras parroquias. Podemos decirles como Alfonso: no venimos a quitar socios de una asociación para meterlos en Legión, venimos a formar nuevos apóstoles. PPC en Salamanca: *Han empezado en otra parroquia la experiencia de la exposición del Santísimo invitando a jóvenes. Esto es una maravilla y dará ánimo a muchos legionarios, hasta el deseo de participar en una próxima PPC.****



ALLOCUTIO

EL RECLUTAMIENTO Y CUIDADO POSTERIOR DE LOS AUXILIARES

(Manual 37, 14) 23-12-2018
P. Carlos Melero, D.E. del Senatus

Los auxiliares nos recuerdan la importancia primordial de la oración en el apostolado de la Legión de María. Todo *praesidium* tiene un gran empeño en reclutar auxiliares porque es consciente y valora sobremanera la importancia de la oración de intercesión y petición para todo trabajo legionario. Los miembros de la junta legionaria reclutan y también cuidan con esmero y caridad de los auxiliares para que perseveren en su misión.

Los auxiliares tienen una generosidad que estamos llamados a valorar y apreciar. Su oración es germen de santidad para todos: para los miembros activos y los que reciben su labor apostólica, y para los mismos auxiliares. Es el fruto de la Comunión de los santos y del misterio del Cuerpo de Cristo. La relación entre los miembros activos y los auxiliares es una forma eficaz y concreta de vivir la espiritualidad del Cuerpo de Cristo, la verdad de los vasos comunicantes entre los miembros de la Iglesia.

La Legión de María tiene una deuda de gratitud inmensa con los auxiliares. El mejor pago de gratitud es exhortarles, animarles y ayudarles para que caminen hacia la santidad. La vida cristiana compartida y comunicada entre sus miembros es fuente de alegría santa y de gratitud hacia Dios y los hermanos.

Nuestra convicción que moviliza nuestra caridad hacia los auxiliares es que todos somos miembros de la familia legionaria. El Manual dice que los miembros activos son los hermanos mayores. María espera de sus hijos mayores que la ayuden en la educación legionaria de los hijos más pequeños, los hermanos menores de los auxiliares que son recibidos con gran afecto por sus hermanos activos. La regla que brota de la caridad nos hace vivir con humildad el don que cada uno recibe y del que es portador para los demás. En este ámbito de la humilde caridad no hay competencia ni rivalidad, sino ayuda generosa y desinteresada en el bien de todos.

María cuida de todos los miembros de la Legión. Si ve que los miembros activos ayudan con interés y dedicación a los auxiliares a crecer en su vida de santidad, María ben-

decirá con mayor eficacia los trabajos legionarios, que son obra de los miembros activos y fruto de la oración de los miembros auxiliares. María nos enseña a vivir la unidad familiar que es el fruto del amor de todos vivido en el seno materno de la comunidad de la Iglesia y de la junta legionaria.

Todos los miembros de la Legión nos necesitamos unos a otros. La santidad legionaria está impregnada del espíritu de colaboración y comunión que inunda la espiritualidad de la Iglesia como Cuerpo de Cristo. La Iglesia es santa y santifica a todos sus hijos. Vivir la santidad en unión con María en la Legión nos ayuda a hacernos conscientes que la santidad personal es comunitaria y la santidad comunitaria es personal: llevamos las cargas y debilidades los unos de los otros.

Conscientes de todas estas realidades y valores espirituales que nos ayudan a vivir el bien de los auxiliares y su atención y cuidado hacia ellos, así como el espíritu de familia y comunión de bienes del Cuerpo Místico de Cristo, los *praesidia* se sentirán animados a vivir con mayor espiritualidad su propia vida como activos mientras ayudan a ser más fieles a los auxiliares.

El Manual nos recuerda que Cristo quiere colaboradores para su obra redentora. Colaboradores que se preguntan: *¿Cuánto puedo hacer por su amor?* Una legión de almas que saben amar con sacrificio y renuncia de sí mismos. Santa Teresa del Niño Jesús dice que esta legión de almas humildes y víctimas del Amor Misericordioso son las que ayudan a la Virgen a aplastar completamente la orgullosa cabeza de la serpiente de Satanás.

Los miembros auxiliares están llamados a llenarse de este espíritu de colaboración en la obra redentora de Cristo como almas pequeñas que saben luchar con María por medio de la oración y su vida de sacrificio y cruz ofrecida en el altar de la Eucaristía y de su vida sencilla, escondida y fructífera en gracias para el apostolado de la Legión de María.

FUE LLAMADA A LA CASA DEL PADRE

Curia N. S. del Tránsito (Zamora) hna. M^a Antonia Rodríguez del praesidium N. S. de Lourdes.

Importancia de la preparación a la promesa

Hna. Conso Tello

La incorporación a la Legión de María se realiza mediante la promesa. Por eso es muy importante que a los socios nuevos se les prepare en el tiempo de prueba informándoles del sentido y contenido de la misma.

1. Qué sentido tiene la promesa, qué significa: algo tan sencillo como decir en el praesidium, que nos unimos a los hermanos para trabajar en la Legión de María. Con la promesa decimos "Sí" a la llamada de Dios para entregarnos en la tarea evangelizadora de la Iglesia, a través de la Legión.
2. El contenido es de un gran valor espiritual. Es dirigida al Espíritu Santo a quien los legionarios necesitan amar, porque la santificación propia y la del mundo depende de Él. Por lo que los legionarios debemos estar muy unidos al Espíritu Santo y también se manifiesta que queramos unirnos a María para permitir que ella siga ejerciendo su maternidad a través nuestra. Comento una frase: "**Ella es la madre de mi alma. Su corazón y el mío son uno**" ... y desde esta unión nos manifestamos **disponibles** para hacer la voluntad del Señor.

Ya no vamos por libre sino que aceptamos de María su fe, su sencillez, su humildad, su silencio, su obediencia, su saber escuchar, su actitud de servicio.

Las normas de la Legión no cuesta aceptarlas, al contrario se valoran.

Cada vez que meditamos la promesa nos fortalecemos espiritualmente. El Papa San Pablo VI, decía de ella: "esta promesa apostólica y mariana ha fortalecido a los legionarios en sus luchas cristianas por todo el mundo, en especial a los que han sufrido persecución por la fe".

Sorprende que encontremos algunos legionarios, afortunadamente son casos aislados, que no se benefician de todo este contenido espiritual. Puede ser por razones personales y no entienden el significado, en este caso manifiestan no estar dispuestas a ser de la Legión de María, o también por algunos prejuicios, pensando que pueden fallar.

En estos casos, los oficiales del praesidium, en especial el vicepresidente, deben trabajar para que estas circunstancias se solucionen y las personas reflexionen su postura. Si continúan en ella, no son echadas de Legión, ellas deciden no quedarse.

El tiempo de prueba son tres o seis meses, alargarlo no conduce a nada positivo.

Debemos preparar a los nuevos para que hagan la promesa con ilusión, pues ese día se dice públicamente que se está dispuesto a conocer el carisma de la Legión de María y vivirlo. Merece la pena.

Legión en el Mundo



NUEVA ZELANDA

Uno de los 4 Comitias, Samoa dirigen su apostolado hacia los no practicantes, preparan a los niños para el Bautismo y animan a las parejas que viven juntas a recibir el sacramento del matrimonio.

AUSTRALIA

El Senatus de Melbourne organizó un "Día de diversión juvenil" asistiendo 100 jóvenes. Tienen un gran apoyo por parte de los padres.

FILIPINAS

En el Senatus de Mindanao hay muchos informes de matrimonios que se han regularizado y de con-

versiones desde las sectas. Un hombre que tenía tuberculosis se le dijo que ésta había desaparecido; había rezado a Frank Duff.

Senatus del norte de Filipinas: En la conferencia de obispos católicos, el cardenal mencionó al Papa, que había reconocido la labor de la Legión de María, que animaba y fortalecía a los laicos. Informaron de la celebración de un retiro en Adviento para 45 drogodependientes.

El Comitium de Manila hizo una exposición sobre la vida y obra de Frank Duff, asistieron alrededor de 200 personas.